

## Reges Interesse am Tag der offenen Tür der Johannes-Gutenberg-Schule

Kaum ist das Schuljahr ein paar Wochen alt, wird an der JGS an die Erstklässler im nächsten Sommer gedacht. Nach dem Info-Abend am 8.10. stellte sich die Schule in herbstlicher Atmosphäre den angehenden Schülern und Eltern vor. Der Tag der offenen Tür ermöglichte am 11.10. Einblicke in das reichhaltige Schulleben der JGS: In den Regelklassen konnte gebastelt, experimentiert und ausprobiert werden. Einen regen Austausch gab es auch bei den Konzeptklassen des bilingualen Unterrichts und der Musikklasse. Viele Projekte wie „Konfliktlotsen-AG“ oder „Abenteuer Natur“ konnten entdeckt werden. Das reichhaltige Kursangebot der offenen Ganztagschule von Töpfern über Gartenschule bis Kochen präsentierte sich in der gemütlich hergerichteten Pausenhalle. Ansprechpartner für die Neankömmlinge waren die Lotsen der 4. Klassen, die bei Bedarf durch ihre Schule führten. In der großen Turnhalle tobten sich viele Kinder beim Abenteuerturnen aus. Wer nach alledem eine Stärkung brauchte, konnte sich am von Eltern der 3. Klassen organisierten Buffet mit Kuchen, Würstchen, Waffeln und Getränken stärken.



Tilda Eggers, Lisann Gäbler und Lia Götsche aus der 4e zeigen den Besuchern ihre Schule

